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ТЕМПЬ Пятница
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Орган Полевского городского комитета Коммунистической 
партии Советского Союза и горсовета депутатов трудящихся

19 декабря 
1952 года

О II пленуме Свердловского 
обкома КПСС

15—16 декабря 1952 года состоялся II пленум Сверд
ловского обкома КПСС.

Пленум заслушал и обсудил доклад секретаря обкома 
КПСС тов. КУРОЕДОВА В. А. «Об идеологической работе в 
партийных организациях в связи с решениями XIX с‘езда 
партии» и принял соответствующее постановление.

Пленум утвердил в соответствии с параграфом 42 Устава 
Коммунистической партии Советского Союза секретариат об
кома КПСС в составе следующих товарищей: КУТЫРЕВА А. М., 
ИСАЕВА П. И. и КУРОЕДОВА В. А.

Сила наглядной агитации— 
в ее большевистской идейности

=~ по РОДНОЙ СТРАНЕ -=

Наглядная агитация—боль
шая сила в руках партий
ных организаций. Партия 
всегда уделяла и уделяет 
ей серьезное внимание. То
варищ Сталин указывает, 
что действенная политиче
ская агитация призвана „мо
билизовать широчайшие мас
сы рабочего класса для ак
тивного и сознательного уча
стия в социалистическом 
строительстве“.

Во многих партийных ор
ганизациях города нагляд
ной агитации уделяется пов
седневное внимание. Приме
ром может быть партийная 
организация мартеновского 
цеха Северского металлур
гического завода. Здесь ис
пользуются все формы и ме
тоды агитации. Особенно 
большое внимание уделяет
ся наглядной агитации, этой 
наступательной, действен
ной форме агитационной ра
боты. Центральное место 
занимают вопросы социа
листического соревнования. 
Здесь можно увидеть еже
дневные результаты работы 
цеха, смены, бригады. В 
стендах, лозунгах, плака
тах, досках показателей ито
гов соревнования отражены 
успехи и поставлены задачи 
перед коллективом марте
новцев.

Это не единственный цех 
на заводе. В лудильном це
хе большие щиты с лозун
гами призывают к новым 
достижениям, рассказывают 
о передовиках производства. 
Регулярно выпускается степ
ная газета, где показывают
ся успехи и недостатки от
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Президиума Верховного Совета РСФСР 

О ПРОВЕДЕНИИ ВЫБОРОВ В КРАЕВЫЕ, 
ОБЛАСТНЫЕ, ОКРУЖНЫЕ, РАЙОННЫЕ, 

ГОРОДСКИЕ, СЕЛЬСКИЕ И ПОСЕЛКОВЫЕ 
СОВЕТЫ ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ РСФСР

Президиум Верховного Совета Российской Советской 
Федеративной Социалистической Республики постановляет: 

Назначить выборы в краевые, областные,окружные, рай
онные, городские, сельские и поселковые" Советы депутатов 
трудящихся РСФСР на воскресенье 22 февраля 1953 года. 
Председатель Президиума Верховного Совета РСФСР

М. ТАРАСОВ.
Секретарь Президиума Верховного Совета РСФСР 

И ЗИМИН.
Москва, 15 декабря 1952 года.

дельных лиц, говорится о 
их делах языком вырази
тельных цифр и фактов.

Конкретная, целеустрем
ленная, выразительная, наг
лядная агитация и стенная 
печать мобилизуют совет
ских людей на борьбу за 
осуществление политики на
шей партии, на великие под
виги и героический труд во 
имя могущества и славы на
шей Родины.

Не так смотрят па этот 
важный участок работы ру
ководители партийной и 
профсоюзной организаций 
артели Металлоширпотреб, 
Химлесхоза, Промкомбината. 
Здесь наглядная агитация и 
стенная печать свидетель
ствуют о формализме.

Особенно в запущенном 
состоянии находится нагляд
ная агитация в Пищепром- 
комбинате. Вы не увидите 
ни плакатов, ни лозунгов, зо
вущих коллектив на борьбу 
за выполнение производст
венной программы. Нет дос
ки показателей, не выпу
скается и стенная газета.

Такое положение дальше 
терпимо быть не может.

Партийным и профсоюз
ным организациям следует 
изменить свое отношение к 
наглядной агитации и стен
ной печати, подчинить ее 
широкой пропаганде истори
ческих решений XIX с'езда 
Коммунистической партии и 
мобилизации трудящихся на 

1 выполнение задач, стоящих 
перед коллективом в пятой 
сталинской пятилетке.

МОЩНЫМ БЕТОННЫМ 
ЗАВОДОМ УПРАВЛЯЮТ

ЧЕТЫРЕ ЧЕЛОВЕКА
КУЙБЫШЕВ. В число дей

ствующих предприятий «Куйбы- 
шевгидростроя» вступил пер
вый большой бетонный завод, 
расположенный на левом бере
гу Волги, в районе строитель
ства нижнего судоходного шлю
за. Суточная производитель
ность завода—более двух ты
сяч тонн высококачественного 
бетона. Предприятием, заме
няющим полторы тысячи рабо
чих. управляют четыре че
ловека.

Новый завод более усовер
шенствован, чем такие же бе
тонные заводы, действовавшие 
на Волго-Доне. Транспортиров
ка цемента производится по 
трубам с помощью пневматиче
ских насосов. Упрощен и облег
чен зимний подогрев инертных 
материалов.

Завод выдал первые сотни 
тонн батона.

В СЕКРЕТАРИАТЕ ВЦСПС

О культурном обслуживании школьников 
в зимние каникулы

Секретариат ВЦСПС обязал 
комитеты профсоюзов провести 
в зимние каникулы для детей 
в клубах, домах и дворцах 
культуры и красных уголках 
новогодние елки, утренники, 
встречи школьников со знат
ными людьми, учеными, писа
телями, композиторами и ар
тистами; рекомендуется орга
низовать выступления детской 
художественной самодеятель
ности, обеспечить показ до
стижений технических круж
ков и кружков юных натура
ттгппттгт ттгт^ттттттттттгтуттутттгттттттттгтттттттугтттгт'ггтттттттттттттттттгтттттттттт^тттт

Сессия городского Совета
11 декабря, в Доме пионеров 

имени II. П. Бажова состоя
лась двадцать третья сессия 
городского Совета депутатов 
трудящихся.

С докладом „О состоянии и 
мерах улучшения работы куль
турно-просветительных учреж
дений города“ выступил заме
ститель председателя горис
полкома тов. Соколов.

Охарактеризовав значение 
исторических решений XIX с‘ез
да, тов. Соколов подробно ос
тановился на недостатках и 
задачах культурно-просвети
тельных учреждений города.

После доклада развернулись 
оживленные прения. Высказа
лось 11 человек. Выступающие 
отметили серьезные недостат
ки в работе культурно-просве
тительных организаций города 
и внесли практические предло
жения по устранению этих не
достатков.

Сессия отметила, что рабо

Украинская СССР. Сталеплавильщи
ки завода „Азовсталь“ (Сталинская 
область) соревнуются за досрочное 
выполнение годового плана. Ста
левар комсомолец В. Кореньков 
выдал за десять дней 240 тонн 
стали сверх плана.

На снимке: В. Кореньков у печи.

листов, кружков рукоделия и 
изобразительного искусства.

В зимние каникулы решено 
организовать киноутренники, 
на которых показать юным 
зрителям фильмы о жизни и 
деятельности великих вождей 
трудящихся В. II. Ленина и 
II. В. Сталина, о героическом 
прошлом и настоящем нашей 
Родины, кинокартины, знако
мящие с жизнью народов СССР, 
с достижениями советской на
уки, с деятельностью великих 
русских и советских ученых, 

та культурно-просветительных 
учреждений города поставлена 
неудовлетворительно. Особенно 
плохо работают клубы: Гуме- 
шевского рудоуправления, Се
верского стройуправления, Пол- 
дневского,Кособродского и Кур- 
гановского сельских Советов.

Работа профсоюзных сель
ских клубов и библиотек про
водится на низком идейно-по
литическом уровне и отстает 
от задач, поставленных XIX 
с‘ездом партии.

В клубах города коллекти
вы художественной самодея
тельности крайне малочислен
ны,а в Сысертском,Полдневском 
сельских клубах кружки худо
жественной самодеятельности 
не работают.

Серьезные недостатки име
ются в лекционной пропаганде. 
В городе насчитывается свыше 
309 учителей, врачей и спе
циалистов сельского хозяйства, 
а в " лекционной пропаганде

С МАРКОЙ 
«ПНЕВМО- 

СТРОЙМАШИНЫ»
Десятки компрессоров с мар

кой свердловского завода «Пне- 
вмостроймашина» работают па 
великих стройках коммунизма. 
В эти дни на заводе изготов
ляются два компрессора для 
Куйбышевгпдростроя и два— 
для оросительной системы Вол- 
го-Дона.

Коллективы бригад и уча
стков, стремясь ранее срока 
отгрузить эти механизмы строи
телям грандиозных сооруже
ний, трудятся с вдохновением. 
На сборке узла шатуна ком
прессора высокой . производи
тельности достигли слесарь 
тов. Киселев и бригадир тов. 
Котов, которые ежедневно в 
полтора—два раза перевыпол
няют задание.

изобретателей, полководцев, 
писателей, художников и ком
позиторов.

Профсоюзные библиотеки про
ведут литературные утренники 
и вечера, организуют книжные 
выставки, конкурсы на луч
шего чтеца и рассказчика.

В дневное время для обслу
живания детей будут предо
ставлены бесплатно стадионы, 
лыжные базы, катки и другие 
спортивные сооружения проф
союзов.

участвует не более 50 чело
век. Не читают лекции инже
нерно-технические работники, 
редко выступают с лекциями 
медицинские работники.

Неудовлетворительно постав
лено и кинообслуживание на
селения города и особенно 
сельской местности.

Сессия городского Совета 
вынесла соответствующее ре
шение и призвала руководите
лей предприятий, профоргани
заций, председателей сель
ских Советов покончить с не
дооценкой культурно-просвети
тельной работы.

Городской Совет выразил 
уверенность, что культурно- 
про св етп т е льны е у чреж д ения 
города станут подлинным цент
ром политической и культур
но-массовой работы, активным 
помощником партийных и со
ветских организаций в комму
нистическом воспитании тру
дящихся.
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

Выбор повестки дня—важнейшее дело
Партийной организации в 

своей повседневной работе при
ходится много решать вопро
сов. связанных с обществен
ной и хозяйственной деятель
ностью цеха. Из этого много
образия вопросов на обсужде
ние партийных собраний нуж
но выносить самые основные, 
самые злободневные, имеющие 
решающее значение в жизни 
цеха. Следовательно, повестка 
дня собрания—результат боль
шой работы и наблюдения.

В своей цеховой парторга
низации мы стремимся ставить 
на обсуждение самые необхо
димые вопросы. Находить их 
нам удается после тщательно 
го анализа работы цеха. Очень 
часто тему для повестки ука
зывают рядовые коммунисты.

Одним из важных вопросов 
на повестку дня был постав
лен вопрос о выполнении обя
зательств, взятых в письме 
товарищу Сталину. Обсудив

этот вопрос па партийном соо- 
ранип. было принято соответ
ствующее постановление. Весь 
коллектив цеха включился в 
социалистическое соревнова
ние за досрочное выполнение 
взятых обязательств. II вот 
результат. Годовой производ
ственный план выполнен до
срочно. Сейчас цех дает про
дукцию в счет 1953 года.

В начале этого года комсо
мольская организация резко 
ухудшила свою работу. Редко 
стали проводиться комсомоль
ские собрания, увеличилась 
задолженность по членским 
взносам, занятия комсомоль
ских кружков стали срывать
ся. Появились случаи наруше
ния комсомольцами трудовой 
дисциплины. Дальше так про
должаться не могло. II на 
одном из партийных собраний 
мы заслушали отчет о работе 
цехового комсомольского бюро.

Своевременное обсуждение 
вопроса положительно сказа

лось па улучшении работы 
комсомольской организации.

Комсомольская организация 
выросла за счет лучших про
изводственников до 56 человек 
и окрепла. Улучшилась тятут- 
рикомсомольская работа. Все 
комсомольцы охвачены учебой. 
Сейчас работают три кружка, 
уменьшилась задолженность по 
членским взносам.

Одно из основных качеств 
партийного руководителя зак
лючается в том, чтобы умело 
находить основные вопросы.

Недостатки в нашей работе 
чаще всего и заключаются в 
том, что мы не умеем еще обна
руживать эти основные звенья. 
Часто на собраниях решаются 
второстепенные вопросы, упу
скается главное. Этот недо
статок надо стремиться из
жить.

И. Нестеров, 
секретарь партбюро второго 

листопрокатного цеха 
Северского завода.

Профсоюзную работу— 
на уровень новых задач 
(С собрания профсоюзного актива)

Повседневно
Сейчас, когда советский па

род обогащен таким идейным 
оружием, как речь товарища 
Сталина на XIX с‘езде партии, 
решения с/езда, гениальная ра
бота товарища Сталина „Эко
номические проблемы социа
лизма в СССР“, идеологическая 
и просветительная работа дол
жна быть поднята на более 
высокий уровень.

Агитколлектив парторгани
зации Гумешевского рудоуп
равления (секретарь партбюро 
тов. Красиков) работает от слу
чая к случаю. Созданный ког
да-то агитколлектив распался, 
так как над ним не было осу
ществлено должного руковод
ства, поэтому лишь некоторые 
агитаторы работали по своей 
инициативе, а многие из них 
забыли об этой высокой чести 
—нести коммунистическое сло
во в широкие массы.

Если бы партийное бюро осу
ществляло повседневный конт
роль и оказывало нужную по

руководить агитколлективом
мощь агитаторам, массово-ра- 
з‘яснптельная работа могла бы 
быть на уровне тех задач, ко
торые выдвигает сейчас партия 
по воспитанию трудящихся.

В постановлении ЦК партии 
„О недостатках и мерах улуч
шения работы с агитаторами 
в Сталинградской парторгани
зации“ указано, что работу 
агитколлектива нужно строить 
по заранее продуманному пла
ну, семинары и совещания с 
агитаторами проводить не ре
же одного раза в педелю, ве
сти систематический учет про
водимых мероприятий.

Однако партбюро Гумешев
ского рудника эти указания 
Центрального Комитета выпол
няет плохо. Даже по такому 
важному вопросу, как задачи 
агитколлектива но раз'яспенпю 
материалов XIX с'езда, тов. 
Красиков не провел совеща
ния.

И неслучайно, на вопрос, 
как работает агитколлектив,

тов. Макаров (зам. секретаря 
парторганизации) вынужден 
был признаться: „Был утвер
жден, но распался“.

В результате поверхностно
го руководства агитколлекти
вом со стороны партбюро, аги
таторы в течение последних 
трех месяцев работали плохо.

Вторая очень существенная 
причина слабой агитационной 
работы —руЙЙводящие работ
ники рудоуправления редко вы
ступают с докладами и лек
циями на общественно-полити
ческие темы перед населени
ем. Так, за последние три ме
сяца тов. Новоселов II. Г.— 
главный инженер, тов. Биненко 
В. II. — главный механик не 
прочитали пи одной лекции.

С таким состоянием массо
во-политической работы ми
риться дальше нельзя. В аги
тационной работе не должно 
быть никакой сезонности.

В. Гребеньщиков.

16 декабря в Доме пионеров 
имени П. II. Бажова состоялось 
собрание профсоюзного актива 
города. С докладом «О задачах 
профсоюзных организаций го
рода по выполнению решений 
XIX с'езда Коммунистической 
партии Советского Союза» вы
ступил секретарь горкома пар- 
тии тов. Алексеюк.

Охарактеризовав з п ачеппе 
исторических решений IX с1 ез
да партии, докладчик остано
вился на политической и про
изводственной активности тру
дящихся города. вызванных ре
шениями с'езда.

—Борясь за претворение в 
жизнь решений с'езда и выпол
няя взятые обязательства, дан
ные товарищу Сталину, трудя
щиеся города,—говорит док
ладчик,—справились с выпол
нением государственного пла
на 11 месяцев. Многие коллек
тивы предприятий досрочно вы
полнили годовые планы и сей
час работают в счет 1953 го
да. К числу таких относятся 
коллективы: заводов Крполито- 
вого, «Красный металлист», 
Мраморных изделий, Гумешев
ского рудоуправления, артели 
«Заря», гортоп, первого, вто
рого листопрокатных и суту
ночного цехов Северского за
вода.

—Однако за общими показа
телями хорошей работы,—про
должает докладчик,—скрыва
ется плохая работа многих 
предпрпятпй. Так. папример. 
Полевская Контора производ
ственных предпрпятпй имеет 
сверхплановых убытков более 
миллиона рублей. На многих 
предприятиях допускается брак 
в работе, перерасход сырья и 
материалов, велики непроизво
дительные расходы. Нет настоя
щей борьбы за строжайший ре
жим экономии, полни новато
ров не подхватывается.

На собрании приводились и 
другие факты равнодушного 
отношения отдельных завко
мов к инициативе стахановцев, 
движению рационализаторов и

культурно - бытовым вопросам 
трудящихся.

Тов. Зверев (председатель 
цехового комитета Северского 
стройуправления) заявил, что 
построечный комитет во главе 
с председателем тов. Темляко- 
вым работает в отрыве от ни
зовых профорганизаций. При 
постройкоме созданы семь по
стоянных комиссий, по ни одна 
из них не работает. На нашем 
участке лекций и бесед не про
водится. Руководители стройки 
перед рабочими не выступают, 
наглядная агитация и пропа
ганда решений С'езда отсут
ствуют.

— Решения XIX с'езда пар
тии налагают на профсоюзные 
организации ответственные за
дачи. Чтобы успешно справить
ся с ними,—говорит тов. Ши
тиков (председатель завкома 
Криолитового завода),— мы на
метили провести собрания рабо
чих и служащих. На основе 
этих собраний, высказываний 
и предложений рабочих разра
ботаем мероприятия по улуч
шению руководства социали
стическим соревнованием, уси
лим борьбу за качество и удов- 
летворенпе бытовых нужд тру
дящихся.

Председатель рудппчного ко
митета Гумешевского рудоуп
равления тов. Макаров ' отме
тил, что в городе учебой проф
актива никто не занимается. 
Семинары с нами не проводят 
п мы,^молодые профработники, 
варимся в собственном соку. 
Не помогает в этом нам и обком 
союза цветной металлургии.

В прениях по докладу вы
ступило 12 человек из 11 за
писавшихся.

В работе актива принял уча
стие представитель облпроф- 
совета тов. Антонюк.

По обсуждаемому вопросу 
принято соответствующее по
становление. Участники соб
рания с огромным воодушевле
нием приняли приветственное 
письмо товарищу И. В. Сталину.

БЕСЕДЫ О ПЯТОЙ СТАЛИНСКОЙ ПЯТИЛЕТКЕ

К новому подыму железнодорожного 
транспорта

Под руководством великой 
партии Ленина -Сталина за. 
годы советской власти в СССР 
создан первоклассный желез
нодорожный транспорт, являю
щийся одной из важнейших 
отраслей народного хозяйства 
нашей страны, главным нер
вом ее экономической жизни.

Техническая вооруженность 
железнодорожного транспорта 
в СССР еще до Великой Оте
чественной войны находилась 
на более высоком уровне, чем 
в любой европейской стране. 
Советские железные дороги 
обладают наиболее мощным и 
самым молодым по срокам 
эксплуатации паравозпым пар
ком, наибольшим количеством 
вагонов большой грузоподъем
ности,наибольшей протяженно
стью электрифицированных ли
ний, а также линий,оборудо
ванных автоматической блоки
ровкой. Средняя грузонапряжен 

ность советских железных до
рог—наивысшая в мире. Каж
дый километр железных дорог 
используется у нас в среднем 
в четыре раза более произво
дительно, чем в Англии, и в 
2,5 раза производительнее, 
чем в США. Одна лишь Ом
ская железная дорога в 1951 
году выполнила об'ем перево
зок, превышающий грузообо
рот всех железных дорог Ан
глии. Только прирост грузо
оборота советских железных 
дорог в 1951 году равняется 
всему годовому грузообороту 
железных дорог Англии п Фран
ции, вместе взятых. В теку
щем году грузооборот желез
нодорожного транспорта СССР 
больше, чем в 1940 году, при
мерно на 80 процентов.

Эти показатели—результат 
неизмеримых преимуществ со
циалистической системы хо

зяйства перед капиталистиче
ской системой.

Исторические директивы XIX 
с'езда Коммунистической пар
тии по пятому пятилетнему 
плану развития СССР на 1951—- 
1955 годы открыли величест
венные перспективы дальней
шего развития народного хо
зяйства страны. Рост про
мышленного и сельскохозяй
ственного производства, а так
же рост товарооборота обу
словливают дальнейшее раз
витие всех видов транспорта. 
В новой пятилетке предус
матривается увеличение гру
зооборота железнодорожного 
транспорта на 35—40 про
центов.

В связи с этим в пятом пя- 
тилетии намечено построить и 
ввести в постоянную эксплуа
тацию новых железных дорог 
примерно в 2,5 раза больше, 
чем в четвертой пятилетке. В 
частности, завершится строи
тельство Южно-Сибирской ма
гистрали на участках от Аба
кана до Акмолинска и строи
тельство железнодорожной ли
нии Чарджоу—Кунград.

Важнейшей задачей в обла
сти железнодорожного тран
спорта является увеличение 
пропускной способности дорог. 
С этой целью будут разверну
ты строительство вторых пу
тей и электрификация желез
ных дорог. В новой пятилет
ке намечается ввести в экс
плуатацию вторых путей на 
60 процентов, а электрифици
рованных линий—в четыре ра
за больше, чем за минувшее 
пятилетие. На базе дешевой 
энергии строящихся гидроэлек
тростанций на Волге и Днеп
ре и уже вошедшей в строй 
Цимлянской гидроэлектростан
ции на Дону будет осущест
влена электрификация целых 
магистралей и железнодорож
ных линий.

Большое развитие па наших 
дорогах получит тепловозная 
тяга—одна из самых совер
шенных п экономически вы
годных.

Огромные работы будут про
ведены по оборудованию же
лезнодорожных линий автобло
кировкой. В сравнении с 1950 

годом протяженность участков, 
оборудованных автоблокиров
кой, увеличится па 80 процен
тов. Это почти столько же, 
сколько сделано за три дово
енных пятилетки.

Протяженность станционных 
путей будет доведена пример
но до 46 процентов от эксплуа
тационной длины железнодо
рожной сети. Это повысит про
возную способность дорог, поз
волит улучшить технологию 
работы станций, ускорить фор
мирование поездов, увеличить 
их вес и длину.

В новом пятилетии значи
тельно повысится уровень ме
ханизации трудоемких работ 
и автоматизации процессов 
производства; увеличится об‘- 
ем механизации погрузочно- 
разгрузочных работ. Будет в 
основном завершен перевод на 
автосцепку всего вагонного 
нарка.

Наряду с этим предусмат
ривается дальнейшее повы
шение качества работы желез
ных дорог и в первую очередь 
улучшение использования под
вижного состава. В 1955 году
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По-стахановски трудится Н. М Медведева жеетянщпца—станоч
ница завода Оцинкованной посуды. В октябре, она выполнила произ
водственное задание на 180 процентов, а в ноябре на 210. Тов. 
Медведева 'заканчивает выполение норм третьего года пятой пяти
летки.

На снимке: справа II. М. Медведева за работой.

ПОКАЗАТЕЛИ ЛЕСОУЧАСТКА

Скоростное резание—один из факторов 
повышения производительности труда

1=====================^ ★ -А- .— —
„На основе внедрения во все отрасли народного хозяйства передовой техники, 

улучшения организации труда и повышения культурно-технического уровня трудящих
ся повысить производительность труда за пятилетие в промышленности, примерно, на 
50 процентов“... (Из директив XIX с езда партии по пятому пятилетнему плану 
развития СССР на 1951 —1955 годы).

------ --- ------ ---------------------> ---------------------------- ---------- =

С воодушевлением трудится 
коллектив лесозаготовительно
го участка Крполптового за
вода. Выполняя обязательства, 
взятые в письме вождю паро
дов товарищу Сталину, труже
ники участка 15 декабря вы
полнили годовой план по за
готовке древесины на 105,9 
процента, а задание по трелев
ке па 106 процентов. Таким 
образом обязательства выпол
нены на 5 дней раньше срока. 
В счет 1953 года заготовлено 
и стрелевапо сотни фестмет- 
ров древесины.

Хорошо работали в этом го

На 27 дней раньше срока
Коллектив цеха ширпотреба 

Северского завода, борясь за 
выполнение обязательств, взя
тых при подписании письма 
товарищу Сталину и воодушев
ленный историческими реше
ниями XIX с'езда партии, до
бился неплохих производствен
ных успехов.

Годовой план по выработке 
изделий широкого потребления 
выполнен па 27 дней раньше 
срока.

Многие передовики производ
ства дали высокую производи

оборот вагонов должен быть 
ускорен не менее чем на 18 
процентов но сравнению с 1950 
годом. Это будет достигнуто 
прежде всего за счет сокраще
ния простоев вагонов под гру
зовыми и техническими опера
циями. В этих целях необхо
димо дальнейшее совершенст
вование технологических про
цессов работы станций, меха
низация сортировочных горок, 
централизация стрелок, внед
рение радиосвязи в управле
нии маневровыми работами. 
Главная же задача заключа
ется в том, чтобы мобилизо
вать большие внутренние ре
зервы транспорта, улучшить 
качество эксплуатационной ра
боты дорог, повысить дисцип
лину п слаженность отдель
ных звеньев.

Успешное решение огромных 
задач, стоящих перед желез
нодорожниками, немыслимо без 
высокой сознательной дисцип
лины, являющейся важнейшим 
условием четкости и слажен
ности в работе всех частей 
железнодорожного конвейера. 
Необходимо всемерно усилить 

ду лесорубы т.т. Григорьев, То- 
польппцкпй, Птухгш и Проко
пьев, выполнившие по 14-^20 
месячных норм. По 14—16 норм 
выполнили за это время луч
шие трелевщики участка т. т. 
Говорухин. Потерпев. Фалалеев 
и другие.

Успешно справившись с обя
зательствами, коллектив поста
вил своей задачей дальнейшее 
повышение производительности 
труда с тем, чтобы в остав
шиеся дни декабря заготовить 
как можно больше древесины 
в счет 1953 года.

Ф. Дрягин.

тельность, выполняя по пол
торы—две нормы за смену. 
Так, например, рабочий прес
сового передела Нистранскпй 
выполнил норму па 112 про
цента, тов. Бабаев—на 165.

До двух норм вырабатывали 
за смену укупорщики т.т. Без
матерных, Наумова, резчик 
тов. Шаврина. Хорошо труди
лись жестянщик тов. Шахмип, 
слесарь тов. Егоров и многие 
другие рабочие.

0. Кузнецова.

борьбу за дальнейшее повы
шение производительности тру
да, за решительное устране
ние недостатков в работе на 
основе развертывания критики 
и самокритики, за выявление 
и использование резервов, как 
источника дальнейшего роста 
перевозок. Важнейшим усло
вием обеспечения нового под‘- 
ема железнодорожного тран
спорта является дальнейшее 
развертывание социалистиче
ского соревнования, широкое 
распространение творческой 
инициативы новаторов произ
водства.

Советские железнодорожни
ки отдадут все силы на вы
полнение ответственных за
дач, поставленных партией 
Ленина—Сталина перед желез- 
подорожным транспортом, и 
тем еще больше укрепят мо
гущество своей .любимой Ро
дины, внесут новый вклад в 
борьбу за победу коммунизма.

Н. Гундобин.
Заместитель министра путей 

сообщения СССР.

Новый пятилетий план раз
вития СССР на 1951—1955 го
ды, принятый на XIX с‘езде 
КПСС, наряду с количествен- 

кным ростом всех отраслей ма- 
(шиностроения поставил перед 
советскими машиностроителя
ми ряд задач по повышению 
культуры производства п внед
рению новой, передовой тех
нологии.

За послевоенные годы па ма
шиностроительных заводах по
лучило широкое распростране
ние скоростное резание метал
лов, родина которого Совет
ский Союз.

На заводе «Красный метал
лист» внедрение скоростного 
резания металлов стало при
меняться с 1947 года. В 1948 
году токарь—стахановец тов. 
Шадрин па обработке чугупых 
корпусов подшипников довел 
скорость резания до 110 мет
ров в минуту.

Применение твердосплавного 
режущего инструмента позво
лили внедрить скоростное ре
зание на обработке других чу- 
гуных деталей, что способ
ствовало резкому повышению 
производительности труда. Ес
ли раньше на обработке чугу- 
ных вкладышей быстрорежущим 
инструментом производитель
ность составляла до 10 дета
лей в смену, то с внедрением 
скоростного резания произво
дительность возросла более, 
чем в 15 раз.

Дальнейшее внедрение ско
ростного резания па заводе 
было распространено па обра
ботку стальных деталей, для 
чего использовался тптано-ко- 
бальтовый твердый сплав. Пе
ревод па скоростное точение 
стальных роликов рольганга 
позволил более чем в 2 раза 
увеличить их с‘ем со станка, 
применяемая при этом ско
рость резания составила свыше 
200 метров в минуту.

В ремонтно-инструменталь
ном цехе завода токарь тов. 
В. Южаков, производя обработ
ку закаленных деталей резца
ми с отрицательным передним 
углом, применяет скорость ре
зания до 300 метров в минуту, 
при высокой чистоте обраба
тываемой поверхности,соответ
ствующей 7—8 классам чи
стоты.

Резцами с напайками твер
дого сплава «Т 15», «К 6» с 
положительным углом в 10—13 
градусов производится чисто
вая обработка осей при 1350 
оборотах в минуту.

Характерным моментом явля
ется внедрение па заводе ско
ростного фрезерования шпоноч
ных канавок па валах. С по

М О
В конце октября этого года 

к нам, па стройку, прибыли 
выпускники школы ФЗО № 42. 
Мы встретили их приветливо, 
расставили по рабочим местам.

Хотя не имея достаточного, 
практического опыта работы. 

вышением скорости резания не
избежно растет и расход мощ
ности, следовательно, при осу
ществлении скоростного фрезе
рования необходимо обращать 
особое внимание на повышение 
мощности станка. До внедре
ния скоростного резания мощ
ность шпоночно-фрезерного ста
нка использовалась всего лишь 
на 24 процента. После того, как 
была сконструирована специ
альная шпоночная фреза с на- 
пайными пластинками твердо
го сплава скорость резания бы
ла увеличена в 4 раза. Произ
водительность станка увеличи
лась почти в 3 раза.

Скоростное резание, резко 
сократив машинное время за 
счет повышения режимов обра
ботки, открыло новые возмож
ности повышения производи
тельности труда при механи
ческой обработке металлов. 
Полное использование преиму
ществ скоростного резания воз
можно лишь при одновремен
ном сокращении вспомогатель
ного времени. Опыт стаха
новцев-скоростников показал, 
что при работе на высоких 
скоростях времени, увеличи
вается процент вспомогатель
ного времени. В результате ско
ростное резаппе становится ма
лоэффективным на деталях с 
малым машинным временем. 
Возникла необходимость раз
работки и внедрения приспо
соблений сокращающих вспо
могательное время на установ
ку, зажим, снятие и замер де
талей.

Перенимая опыт других пред
приятий, на заводе внедрено 
ряд приспособлений до мини
мума сокращающих вспомога
тельное время.

При черновой обработке осей 
роликов внедрен самозажимной 
двухкулачковый патрон.

Раньше фрезеровка лысок на 
осях производилась после их 
чистовой обработки, а чистовая 
обработка выполнялась в цент
рах с поводковым хомутиком. 
Сейчас же, когда на этой опе
рации внедрено скоростное реза
ние, изменена технология об
работки и способ установки. 
Фрезеровку лысок производят 
сразу после черновой обработ
ки, а чистовая обработка про
изводится в центрах, причем 
поводковый хомутик заменили 
специальным центром, устанав
ливаемым в передней бабке и 
имеющем пластинку, ведущую 
деталь. Вспомогательное время 
на этой операции измеряется 
секундами. Смелые решения 
молодых стахановцев т. т. Ка- 

| лугина и Бажова позволили 
I производить вырезку внутрен

Л О Д Ы Е СТРОИТ 
молодые строители с большой 
прилежностью и любовью взя
лись за дело и с первых же 
дней стали успешно справлять
ся с производственными зада
ниями.

Молодые плотники т.т. Сай- 
муйлов Г., Талашманов П., 

него диаметра диска без креп
ления в кулачковом патроне, 
как это делалось раньше. Сей
час эта операция производится 
путем поджатия заготовки зад
ним вращающимся центром, что 
дает сокращение вспомогатель
ного времени с 2-х минут до 
нескольких секунд. Большин
ство станков, работающих на 
определенных операциях для 
быстрой установки и снятия 
деталей, переведено на подоб
ного рода приспособления.

Однако на заводе имеют ме
сто случаи недоиспользования 
режущих свойств твердосплав
ного инструмента. Слабо внед
ряется скоростное фрезерова
ние и сверление. Отдельные 
руководители цехов и смен ма
ло уделяют внимания этому 
важному вопросу технического 
прогресса.

В настоящее время скоро
стное резание приняло в Совет
ском Союзе широчайший раз
мах. Тысячи станков при то
чении, фрезеровании, расточке, 
сверлении переведены на ско
ростные и сверхскоростные 
режимы работы.

Технический и экономиче
ский эффект скоростного реза
ния трудно переоценить. Сни
жение машинного времени и ра
сходов, связанных с работой 
оборудования, приводит к рез
кому уменьшению себестоимо 
сти детали.

Скоростное резание откры
вает большие возможности эко
номии электроэнергии, так как 
позволяет увеличить выпуск 
продукции в 2—3 раза без по
вышения установленной для 
данного производства мощно
сти электродвигателей. Значи
тельно улучшается использо
вание парка металлорежущих 
станков.

Скоростное резание ведет за 
собой и изменение технологи
ческого процесса. Обеспечи
вая высокое качество поверх
ности, тонкое скоростное точе
ние и расточка исключают та
кие операции, как шлифование, 
хонингование и другие процес
сы окончательной обработки 
изделий.

Задачи, поставленные новым 
пятилетним планом, принятым 
на XIX с'езде КПСС, обязыва
ют полнее использовать резер
вы производства к числу ко
торых принадлежит скоростная 
обработка металлов, как один 
из факторов повышения произ
водительности труда.

Я Горлов, 
старший технолог завода 

«Красный металлист», 
Г. Пасецкий—технолог.

ЕЛИ
Кузнецов В., Елькин В. за но
ябрь выполнили норму выра
ботки на 108 процентов.

Н. Зверев,
Северское 

стройуправление.
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Правильно кормить 
грудного ребенка

Чтобы вырастить ребенка 
здоровым, нужно с момента 
рождения правильно его кор
мить, умело за ним ухаживать 
и разумно воспитывать.

Великий русский физиолог 
II. П. Павлов и его ученики 
показали, что на организм че
ловека большое влияние ока
зывает внешняя среда: климат, 
условия труда и быта и т. д. 
Далеко не" последнее место 
среди факторов внешней среды 
занимает питание, характер 
которого отражается на раз
витии ребенка, на состоянии 
его здоровья.

Быстро растущий, формирую
щийся организм ребенка тре
бует полноценного ио качест
ву и достаточного по количе
ству питания. Ребенок очень 
чувствителен к погрешностям 
в этом отношении. Недостаточ
ное питание задерживает рост 
и развитие ребенка, понижает 
сопротивляемость его к зараз
ным болезням. Избыток пита
ния ведет к нарушению обме
на веществ, к расстройству 
пищеварения, к ожирению, по 
чаще всего к появлению рво
ты, поноса, беспокойства.

Лучшей пищей, приспособ
ленной для организма грудно
го ребенка, является материн
ское молоко.

Кормить ребенка нужно че
рез строго определенные про
межутки времени. Так, в пер
вые 3 месяца жизни ребенка, 
его надо кормить через каждые 
три часа, 7 раз за сутки. С 
каждым последующим кормле
нием количество высасывае
мого ребенком молока увели
чивается и, следовательно, не
обходим более длительный про
межуток времени для того, 
чтобы это молоко усвоилось 
ребенком. Поэтому в возрасте 
с 3-х до 6-ти месяцев необхо
димо кормить через каждые 
3,5 часа, 6 раз в сутки, а 
после 1 года—4 раза в сутки.

В ночное время необходим 
более длительный промежуток 
между кормлением, лучше с. 
12 часов ночи до 6 часов утра.

Перед каждым кормлением 
мать должна хорошо вымыть 
руки, обмыть грудь чистой 
кипяченой водой. Держать 
ребенка у груди надо 10—15 
минут. До 5—6 месяцев ре
бенка нужно кормить толь
ко грудью, а начиная с 5—6 
месяцев ребенку уже нехва- 
тает основных питательных 
веществ, которые он получает 
с грудным молоком, в основ
ном не хватает солей кальция 
и фосфора, необходимых для 
формирования костной систе
мы и солей железа, необходи
мых для образования крови. 
Поэтому в этот промежуток 
времени ребенка начинают при
кармливать. Прикорм полез
нее начинать с овощного су
па—пюре, т. к. овощи богаты 
минеральными солями, так не
обходимыми ребенку. Приучать 
к супу—пюре надо постепенно, 
начиная с одной столовой лож
ки и постепенно увеличивая 
порцию, к концу недели дове
сти до 3/4 стакана.

С 8 месяцев ребенок только 

утром и вечером получает 
грудь, а 3 раза прикорм. Кро
ме выше сказанного, ребенку 
можно давать 1—2 чайные 
ложки творога пли 1/2 яично
го желтка, растирая их с 
овощами пли кашей. Пюре мож
но иногда разводить нежир
ным мясным бульоном, прибав
ляя толченых сухарей.

В 9—9,5 месяцев можно да
вать столовую ложку мясного 
фарша (из отварного мяса). 
С 10—10,5 месяцев одно груд
ное кормление заменяют ста
каном кефира пли простоква
ши. В возрасте около года 
можно прекратить кормление 
грудью.

Летом отнимать ребенка от 
груди нельзя, так как при 
желудочно-кишечных заболе
ваниях, грудное молоко явля
ется незаменимым питанием и 
лекарством. Поэтому ребенка 
в возрасте одного года необ
ходимо продолжать кормить 
грудью 2 раза в день.

Нельзя также отнимать ре
бенка от груди во время бо
лезни. Для правильного раз
вития ребенка необходимы еще 
особые вещества—витамины, 
которые содержатся в рыбьем 
жире, в овощных и фруктовых 
соках. После 2-х месяцев ре
бенку необходимо начинать да
вать рыбий жир, начиная с 2— 
3 капель, постепенно увеличи
вая. довести к 3—4 месяцам 
до 2—3 чайных ложек. Чтобы 
рыбий жир по затормаживал 
пищеварения, его лучше давать 
через 1—1,5 часа после кормле
ния. Начиная с 2—3-х меся
цев необходимо ребенку начать 
давать сокп. Приучать к со
кам надо постепенно, начав с 
половины чайной ложки, до
вести до 6—10 чайных ложек 
в день, лучше по 3—5 чайных 
ложек 2 раза в день. Каждый 
раз надо готовить свежий сок 
и давать его перед кормлением 
или в промежутках между кор
млением.

Для детского организма, со
держащего большой процент 
воды, необходима простая ки
пяченая вода, которую надо 
давать ребенку в промежутках 
между кормлениями, за сутки 
до 150—200 граммов (3/4 или 
1 стакан).

При правильном и достаточ
ном кормлении здоровый ребе
нок должен каждый месяц при
бавлять в весе по 600—700 
граммов.

Надо систематически посе
щать детскую консультацию, 
где взвешивают ребенка и свое
временно примут меры, если 
ребенок начинает хуже разви
ваться. Ребенок перестает при
бавлять в весе потому, что он 
недостаточно сыт или болен.

Если врач установит, что ре
бенку мало материнского мо
лока, он своевременно назна
чает докорм и тем самым пре
дупреждает заболевание.

Регулярно посещайте дет
скую консультацию. Следите за 
правильным кормлением и раз
витием ребенка. Если ребенок 
заболел, вызовите врача па дом. 
С больным ребенком не посе
щайте детскую консультацию.

Врач Горнушкина.

Конгресс народов в защиту мира
ВЕНА. 13 декабря утреннее за

седание Конгресса народов в за
щиту мира происходило под пред
седательством главы индийской 
делегации д-ра Кичлю.

Изабелла Блюм (Бельгия) сде
лала сообщение о предложениях 
президиума по поводу порядка 
работы Конгресса.

Президиум вносит предложение, 
заявила Блюм, сначала обсудить 
вопрос о национальной независи
мости и безопасности народов, 
затем вопросы, касающиеся прек
ращения ведущихся в настоящее 
время войн и, прежде всего, вой
ны в Корее, и, наконец, вопрос об 
ослаблении международного на
пряжения.

Предложения президиума были 
единодушно одобрены участника
ми Конгресса.

Встреченная бурными аплоди
сментами известная китайская об
щественная деятельница Сун Цзин- 
лин передала привет участникам 
Конгресса от многомиллионного 
народа Китайской Народной Рес
публики.

Сун Цзин-лин заявила, что рас
становка сил все больше склады
вается в пользу широких народ
ных масс, добивающихся сохране
ния мира. Великий Советский Со
юз, сказала она, является ведущей 
силой в международном движении 
сторонников мира и его оплотом.

С большим интересом присутст
вующие выслушали выступление 
бывшего рейхсканцлера Германии 
Иозефа Вирта.

Оратор заявил, что весь немец
кий народ на западе и на восто
ке в равной мере жаждет мира и 
решительно отвергает боннский и 
парижский военные договоры.

Аргентинский делегат Эдуардо 
Эскивель сказал, что рабочий класс 
Аргентины глубоко обеспокоен 
угрозой новой войны, которую го
товят капиталисты и которая долж
на лишить рабочих всех их заво
еваний, а слабые страны—их на
циональной независимости.

Бурными аплодисментами деле
гаты Конгресса встретили пред
седателя Национального совета 
мира Франции Ив Фаржа, кото
рый посвятил свою речь вопросу 
национальной независимости и бе
зопасности народов. Основой безо
пасности, — сказал Фарж,—явля
ется прекращение происходя
щих сейчас войн, отказ от воору
жения Германии и Японии, перего
воры между пятью великими дер
жавами.

На утреннем заседании высту
пили также швейцарский паци
фист Рене Бовар и депутат италь
янского парламента Альберто 
Чанка.

На вечернем заседании 13 де
кабря первым выступил англий
ский священник методистской цер
кви Перси Белчер. Он заявил, что 
начатая Соединенными Штатами 
Америки холодная война привела 
Англию к нынешнему положению, 
когда жизненный уровень нашего 
народа неуклонно снижается, ибо 
все средства расходуются на во
оружение.

Затем выступил видный индий
ский экономист Кумараппа. Охарак
теризовав нынешнее международ
ное положение, Куммараппа в ка
честве пути обуздания американ
ского империализма предложил 
веем народам организовать всемир
ный бойкот американских товаров 
и изолировать США от остального 
человечества.

СЕССИЯ ГОСУДАРСТВЕННОГО
Редактор Я. Е. ФИЛИПЬЕВ.

СОБРАНИЯ
БУДАПЕШТ, 15 декабря. Сегод

ня здесь открылась очередная сес
сия Государственного собрания 
Венгерской Народной Республики.

Сессия заслушала и утвердила 
отчет президиума Венгерской На
родной Республики, сделанный 
секретарем президиума Пирошкой 
Сабо, о работе за период между 
двумя сессиями.

Бурной овацией встретили деле
гаты Конгресса появление на три
буне советского писателя Ильи 
Эренбурга. Его яркая речь неод
нократно прерывалась аплодисмен
тами.

Председательствующий об'явил, 
' что за два дня работы Конгресса 
в президиум поступили многочис
ленные послания из различных 
стран, выражающие одобрение и 
поддержку Конгрессу.

Па вечернем заседании высту
пили также бывший депутат Ар
гентинского конгресса Джон Виль
ямс Кук и боливийский писатель 
Хесус Лара.

14 декабря на утреннем и днев
ном заседаниях Конгресса высту
пили: председатель Венесуэльско
го «Комитета борьбы за демокра
тию и мир» генерал Хосе Рафаэль 
Габальдон, представитель мусуль
ман Советского Союза Ахунд ага 
Али-Заде, член австрийской деле
гации профессор Добретсбергер, 
корейская делегатка Кин Ен Сун, 
польский писатель Ивашкевич, про
фессор Афинского университета, 
бывший министр греческого пра
вительства Коккалис, президент 
академии наук Болгарии Тодор 
Павлов, английская лейбористка 
Бристол, представительница Ма
лайи Чан Суат Хонг, президент 
Академии наук Румынской Народ
ной Республики Траян Савулееку, 
бывший премьер-министр Испании 
Хосе Хираль и другие.

В заключение дневного заседа
ния с большой речью выступила 
представительницаитальянской ка
толической организации «Христи
анское движение за мир» г-жа 
Алессандра Пьяджо.

От имени «Христианского дви
жения за мир» она внесла пред
ложение о созыве Конференции 
шести великих держав—СССР, 
США, Франции, Китайской Народ
ной Республики, Англии и Индии 
для мирного разрешения проблем, 
которые являются причиной меж
дународного напряжения.

15 декабря на утреннем заседа
нии Конгресса народов в защиту 
мира первым получил слово Тао 
Нухак Фумсаван, представитель 
народа Патет-Лао (Лаоса), сражаю
щегося бок о бок с вьетнамским 
народом против американо-фран
цузских интервентов.

Затем с сообщением о состояв
шемся заседании президиума вы
ступила Изабелла Блюм. Она ука- i 
зала, что решено создать три ко
миссии в соответствии с принятым 
порядком дня работы Конгресса: 
комиссию по вопросам националь
ной независимости и безопасности 
народов, комиссию по вопросу о 
способах прекращения происходя
щих войн и комиссию по вопросу 
об ослаблении международного 
напряжения.

Далее выступили аргентинский 
делегат Норберто Фронтини, глава 
делегации демократической рес
публики Вьетнам Ле Дин Тан, гла
ва таиландской делегации Чаруай- 
пон Каньянамит, депутат итальян
ского парламента Джузеппе Нитти, 
французская писательница Эльза 
Триоле, французский адвокат Ми
шель Брюгье.

В заключение утреннего заседа
ния выступил делегат государства 
Кхмер (Камбоджи) Кео-Меас, ко
торый рассказал о национально- 
освободительной борьбе своего на
рода—одного из народов борюще
гося Индокитая.'

ВЕНГРИИ
В повестку дня сессии включе

ны рассмотрение законопроекта о 
государственной статистике и рас
смотрение государственного бюд
жета на 1953 г.

На заседании с докладом о меж
дународном и внутреннем поло
жении Венгрии выступил предсе
датель Совета министров Венгрии 
Матиас Ракоши.

События в Норее
Сообщение Главного 

командования Народной армии
ПХЕНЬЯН, 15 (ТАСС). Главное 

командование Народной армии Ко
рейской Народно-Демократической 
Республики сообщило сегодня:

В течение истекшего дня сое
динения корейской Народной ар
мии и части китайских народных 
добровольцев на отдельных уча
стках западного и центрального 
фронтов вели бои местного значе
ния с американо-английскими ин
тервентами и лисыпмановскими 
войсками.

Сегодня зенитные части Народ
ной армии и стрелки-охотники за 
вражескими самолетами сбили 3 
самолета противника.

НОВАЯ ПРОВОКАЦИЯ 
АМЕРИКАНЦЕВ В КОРЕЕ

ПЕКИН, 15 (ТАСС). Корреспон
дент агентства Синьхуа передает 
из Кэсона:

13 декабря американский воен
ный самолет бомбардировал и об
стрелял грузовик, принадлежащий 
корейской и китайской делегации 
на переговорах о перемирии в 
Корее, ранив 5 членов персонала 
делегации, из них одного тяжело. 
Это еще одно нарушение достиг
нутого соглашения.

Грузовик, который имел ясный 
опознавательный знак в виде крас
ного флага, направлялся из Кэсо
на в Пхеньян. Автомашина под
верглась нападению 13 декабря в 
11 ч. 30 м. в окрестностях Анкок- 
ни, севернее Саривоня.

Главный офицер связи корей
ской и китайской стороны напра
вил другой стороне решительный 
протест.

АМЕРИКАНЦЫ ПРОДОЛЖАЮТ
УБИВАТЬ ВОЕННОПЛЕННЫХ
ПАРИЖ, 15 декабря. Как видно 

из сообщения токийского корре
спондента агентства Франс Пресс, 
10 декабря американская охрана в 
лагерях для военнопленных уби
ла одного северокорейского воен
нопленного и шесть ранила.

ЛОНДОН, 15 декабря. Как видно 
из сообщения токийского корре
спондента агентства Рейтер, 14 де
кабря в лагере военнопленных на 
о-ве Понгам охрана лагеря убила 
82 и ранила 102 корейских и ки
тайских военнопленных.

СНИЖЕНИЕ ЦЕН В КОРЕЙСКОЙ 
НАРОДНО ДЕМОКРАТИЧЕСКОЙ

РЕСПУБЛИКЕ
ПХЕНЬЯН. Несмотря на трудно

сти военного времени, правитель
ство Корейской Народно-Демокра
тической Республики проявляет 
большую заботу об улучшении 
материальных условий жизни на
селения.

Центральное телеграфное агент
ство Кореи публикует сообще
ние о снижений цеп на това
ры в государственных и коопера
тивных магазинах. Цены на про
мышленные товары снижены по 
сравнению с прошлым годом на 
20—30 процентов, а на сельскохо
зяйственные продукты—на 20—50 
проц.

ГРИГОРЬЕВ Павел Евграфович, 
проживающий: в г. Полевском, Се
верский поселок, улица Вороши
лова, дом № 17 возбуждает судеб
ное дело о расторжении брака с 
его женой ГРИГОРЬЕВОЙ Никой 
Григорьевной, проживающей: в г. 
Полевском, Северский поселок, 
улица Кузнецкая, дом № 28.

Дело будет слушаться в нарсу
де 2-го участка г. Полевекого.
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